

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 9. Juli 1891.)

Nachdem es außer Zweifel steht, daß der Bundesbeschluß vom 8. April 1891 betreffend Revision der Bundesverfassung von der Mehrheit der stimmenden Bürger und der Stände angenommen worden ist, hat der schweizerische Bundesrath, einem Gesuche von 40 Mitgliedern des Nationalrathes Folge gebend, beschlossen, die Bundesversammlung außerordentlicher Weise auf Montag den 27. Juli, Nachmittags 3 Uhr, zur Entgegennahme des Berichtes über das Abstimmungsergebniß, sowie zur eventuellen Behandlung anderer damit zusammenhängenden Fragen zusammenzuberufen.

(Vom 11. Juli 1891.)

Die im Artikel 6 der Konzession für eine Drahtseilbahn von Lausanne nach dem Signal im Gehölze von Sauvabelin vom 20. Juni 1885 (E. A. S. n. F. VIII, 160) angesetzte und durch Bundesrathsbeschlüsse vom 13. August 1886, 19. Juli 1887, 13. Juli 1888 und 9. Juli 1889 (E. A. S. n. F. IX, 66 und 376; X, 75 und 168) erstreckte Frist zur Einreichung der vorschriftsgemäßen technischen und finanziellen Vorlagen, sowie der Gesellschaftsstatuten, wird um ein ferneres Jahr, d. h. bis zum 20. Juni 1892, verlängert.

Wahlen.

Post- und Eisenbahndepartement.

(Vom 9. Juli 1891.)

Telegraphist in Romanshorn: Herr Hans Frommenweiler, von Rorschacherberg (St. Gallen).

Telegraphist in Meilen: „ Emil Boßhard, von Wetzikon (Zürich).

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1891
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	29
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	15.07.1891
Date	
Data	
Seite	1055-1055
Page	
Pagina	
Ref. No	10 015 359

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dall'Archivio federale svizzero.